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会議の経過 

議題・決定又は確認事項等 

１．開会 

１０時００分 

２.【議事概要】 

① ワークショップの結果について 

＜資料「岩出市こども計画に関するワークショップの実施」に基づき事務局よ

り説明＞ 

 

（会 長） 

事務局から説明があったワークショップの結果について、ご意見ご質問等

はないか。 

それでは、議事②岩出市こども計画素案について、事務局から説明をお願

いする。 

 

② 岩出市こども計画素案について 

＜資料「岩出市こども計画」に基づき事務局より説明＞ 

 

（会 長） 

事務局から説明があったが、ご意見ご質問等あればお願いする。 

 

（委員Ａ ） 

30 ページに「長期休業中・幼稚園休業中の子どもの居場所づくり事業」と

ある。説明では年齢層を広げたということなので、「教育機関の休業中」と

いう文言に修正したほうが分かりやすく、正確なのではないか。 

45 ページに２号認定の提供施設が「保育所、認定こども園」となっている

が、「新２号」という区分があり、提供施設には幼稚園も該当する。それに

ついてはどのように捉えるのか。 

105 ページに 131「中学生の保育体験プログラム」がある。岩出中学校の

校長先生と話をした。コロナで中断していて、来年度の実施予定が現在立っ



ていないということであった。予定の立っていないものをそのままにしてお

いていいのか気になった。 

 

（会 長） 

３点あったが、いかがか。 

 

（事務局） 

30 ページの文言について、持ち帰って変更させていただきたい。 

45 ページの新２号について、量の見込みの形式は国から示されているもの

である。岩出市では、「教育希望」の中に中央幼稚園とおのみなと紀泉台幼

稚園も入れている。新制度には移行していないが、幼稚園の中で、教育希望

の方と保育希望の方の割合をニーズ調査に基づいて入れているという認識

でご理解いただきたい。 

「中学生の保育体験プログラム」について、掲載するかどうかについても

相談させていただくということでよろしいか。 

 

（会 長） 

よろしいか。ほかにあるか。 

 

（委員Ｂ） 

パブコメを実施したが意見がなかったということだが、市民の方のための

計画なので、必ず意見があると思う。期間が年末からなのは、時期的に仕方

がないかもしれないが、周知の方法に何かアイデアがあればと思う。大変綿

密な計画を立てていただいているので、もう少し周知できればと思った。 

 

（会 長） 

御坊市も有田市も０だった。周知の仕方を今後検討する必要があると考え

る。 

ほかに何かあるか。 

 



（委員Ｃ） 

しっかりした計画で、概要版も非常に分かりやすい。 

28、30 ページに「子どもの居場所づくり事業」が記載されている。有田市

に大きな屋内公園ができている。０歳児の乳幼児期から子ども全般とする

と、ニーズも違い、どんなものを造るのか非常に大きな課題であると思う。

学齢期のこどもはプレイパークや、乳幼児は充実した屋内の設備が大事だと

思う。もう少し大きくなると、バスケットやスケートボードができるような

施設が必要だと思う。スケートボードができる施設は県内ではおそらく田辺

市にしかなく、新宮市で勤務していた時には好きな子はお金を貯めて行って

いた。サービスの充実も大事だと思うが、そういった施設の立ち上げを岩出

市だけではなく、紀北エリアで検討していただければと思う。 

39 ページの「ひとり親家庭への支援」について、ひとり親を支える支援事

業をまとめた冊子のような資料を作っていただきたいと思う。私自身がひと

り親になった時に資料が集められなくて、何も支援を受けることができなか

った経験がある。ひとり親がすべてを一人でするのは大変なので、受けられ

るサービスをまとめた冊子があればいいのではないかと思う。 

 

（会 長） 

要望ということである。 

 

（事務局） 

いろいろなところで、乳幼児期の屋内の遊び場がほしいというご意見をい

ただいている。支援センターで月に１回、土曜日も開けるようにする取組を

している。新しい施設については、ご意見として上に上げるようにしていき

たいと思う。 

サービスがまとまった冊子は、和歌山県で作っている。ひとり親家庭に対

して、窓口で説明している。岩出市独自のものもチラシにして、丁寧に説明

をしているつもりだが、知らない方がいるということは、周知・啓発ができ

ていない部分があると思うので、PR もこれからやっていきたい。 

 



（会 長） 

ありがとう。ほかにあるか。 

 

（委員Ｄ） 

32 ページの「スポーツ少年団活動の支援」が 15 歳から 19 歳までに延長さ

れているが、変更経緯について教えていただきたい。 

 

（事務局） 

市の内部資料で、修正依頼を受けた部分を書いているが、誤り等があれば

再度確認して修正させていただきたい。 

 

（委員Ｄ） 

スポーツ少年団は、これから部活動の地域移行との関係もあり非常に大事

だが、中学生なので 19 歳というのはどうなのかと思った。何か意図がある

のであれば教えていただきたいと思った。 

 

（会 長） 

実際の運用は 15 歳である。修正した部分についてはどのようにするか。 

 

（事務局） 

本日が最後の会議であるので、ご意見をいただいた内容を会長・副会長に

一任で、市長へ答申させていただくということでご承認いただきたい。 

 

（会 長） 

ご意見がなければ、会長・副会長が確認をして、市のほうに提出するとい

うことでよろしいか。 

 

（一同異議なし） 

 

（会 長） 



ありがとう。 

事務局から追加はないか。 

それでは次に進める。議事③岩出市こども計画策定に係る答申案につい

て、事務局から説明をお願いする。 

 

③ 岩出市こども計画策定に係る答申案について 

＜資料「岩出市こども計画の策定について（答申）」に基づき、事務局より説

明＞ 

 

（会 長） 

ただ今の事務局からの説明について、ご意見ご質問はあるか。 

答申案どおりでよろしいか。 

 

（一同異議なし） 

 

（会 長） 

答申案のとおり、子ども・子育て会議から市へ答申することとする。 

 

それでは次に、議事④令和 7 年度管内教育・保育施設利用申し込み状況に

ついて、事務局から説明をお願いする。 

 

④ 令和７年度 管内教育・保育施設利用申し込み状況について 

＜資料「令和７年度 管内教育・保育施設利用申し込み状況について」に基づ

き、事務局より説明＞ 

 

（会 長） 

ただ今事務局から説明があった。ご意見ご質問等あるか。 

 

（委員Ｄ） 

保育所の定員の都合によって、住んでいる地域と違う保育所を紹介するこ



ともあると思う。小学校入学時に友達がいないので、引き続き校区外に行き

たいという申し出が増えてきている。教育委員会では、指定校と違う学校に

就学する条件を８つホームページに掲載している。その中に教育的配慮で学

校長の意見書をもってというものがある。今年に入ってその件数が多くなっ

ている。登校時は保護者が車で送迎するが、帰りは家に誰もいないため、知

り合いのところに帰らせるので違う学校に行かせてほしいという親が増え

ている。 

 

（会 長） 

本日の議事については以上となる。 

 

３．その他 

 

（会 長） 

その他として、全体を通してご意見等ないか。 

議事進行はすべて終了となる。 

先ほどのご意見を修正したものについては、会長・副会長で確認すること

とする。 

皆さんのご協力でスムーズに議事を終了できた。ありがとう。進行を事務

局にお返しする。 

 

（事務局） 

会長におかれましては、ご多忙の中、議長を務めていただきありがとうご

ざいました。 

各委員の皆様にもご協力いただき、お礼申し上げる。委員の皆様の任期は、

本日までとなっており、本日の会議が最終回となる。市を代表して子ども家

庭課長からごあいさつを申し上げる。 

 

（子ども家庭課長） 

本日の会議で、岩出市子ども計画案についてご承認いただいたので計画を



策定し、来年度からの岩出市の子育て支援の基本計画と位置付け、活用させ

ていただく。委員の皆様方の任期が本日までとなっている。２年間にわたり、

岩出市のこども計画策定のために貴重なご意見を頂戴したことを、この場を

借りてあらためて厚くお礼申し上げる。岩出市においても出生数が減少し、

今では 300 人台にまで出生数が落ち込んでいる。子育てについて課題が山積

しているので、皆様から頂戴したご意見を岩出市の子育て支援に生かしてい

けるよう職員一同頑張ってまいりますので、今後とも引き続きご支援、ご協

力をお願い申し上げる。皆様方のご健勝とご活躍を祈念して、閉会のあいさ

つとさせていただく。本日はありがとうございました。 

 

（事務局） 

以上をもって、岩出市子ども・子育て会議を閉会する。 

 

【閉会】 

１１時００分閉会 

 


